

## De López y su refinera

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 6-9-2022 3:57:46

“Corrupción de porquería . . .”

En refinera “Dos Bocas”  
opacidad como pocas  
la de López, por supuesto,  
que fijara el presupuesto.

En dólares del complejo  
barato, austero, en un dejo  
de solo ocho mil millones  
subió a veinte sin razones.

La verdad nunca sabremos,  
así, aunque no enojemos  
el peje mueve el dinero  
a su antojo, no es sincero.

Le falta al pueblo el respeto,  
oculta todo respecto  
a precios, insumos, contratos,  
que blindo con sus “otros datos”.

Todo es sucia porquería  
en la gris refinera  
que no refina ni un litro  
de gasolina, repito.

Insisto de modo franco,  
pues, ese “elefante blanco”  
está saliendo muy caro,  
sigue mamando buen varo.

Tiene par de hocicos, trompa,  
succiona con mucha pompa  
billete verde en Tabasco  
donde la transa es un asco.

Corrupción es lo que sobra  
en la faraónica obra  
que reserva su información  
en perjuicio de la nación.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 01 de septiembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)